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一般財団法人	有本積善社	

	

第１０回	 番組審議会	議事録	
	

開催日時：2017 年 4 月 24 日（月）15：05～16:05	

会	 	 場：京都府舞鶴市字円満寺 158-6	西市民プラザ 2階	市民活動団体活動室	

委員総数：5人	 	 出席：3人	 欠席：2人	

出席委員：水嶋純作	 山内茂樹	 今安博和	

欠席委員：松本	泰	 松井恭子	

局側出席者：放送局長	中西	進	 	 制作チーフ	上田秀篤（順不同敬称略）	

	

議 事 

 

１．局からの報告事項 

①	本年4/1から一般財団法人	有本積善社は舞鶴市五老ヶ岳公園の指定管理者にな

った。有本積善社は「まいづるエフエムほうそう（FM まいづる）」の免許人でも

あることから、今後、公園でのイベント等と連携した放送も計画している。直近

では、5/3〜5 の連休中に公園で開催中の「こいのぼりフェスタ 2017」の会場か

ら公開生放送を予定している。	

	

②	朝の番組を担当していただく予定で、現在 1名の女性をパーソナリティとして

研修・養成中である。また、新たに公募することを検討中である。	

	

③	2/16 の第 9回番組審議会でご意見いただいた、3ヶ月おきに発行している番組

表に過去の対談番組に出演したゲスト名/番組名（放送日）のリストを掲載する

件は、4〜6月号の番組表に反映させた。また、番組表を置いている公共機関や

店舗等と FM まいづるの放送を聴ける店舗等も掲載した。	

	

２．議題 

①	番組審議	

	 Bayside	Morning	Kyoto（2017 年 4 月 14 日放送）	

	 パーソナリティ：宮本貴美子		

	

【主な意見】	

・	ゆっくりしゃべるので高齢者にも聴きやすい。文化的なことも取り上げて

おり、当初に比べるとパーソナリティらしくなってきた。	

・	意識的かもしれないが、ゆっくりしゃべっている。それがいい。その中で

も噛んでいるところがあるが、それも新鮮である。だんだん、ラジオらし

くなってきた。	

・	落ち着いている。テンポがよくてもよい。歳時記等、自分で調べて自分の

言葉で語っているのがよい。	
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②	他の番組等に関する意見	

・	近隣のコミュニティ FM 局をネットで聴き、比べると FM まいづるはちょっ

とおしゃれな感じがする。	

・	知っている企業や商店の CM が流れているのは、ラジオが大変身近に感じる。	

・	舞鶴出身の舞鶴に住んでいる人で舞鶴の良さを知らない人がいる。舞鶴以

外の出身者で現在舞鶴に住んでいる人にしゃべってもらう番組やコーナ

ーがあるとよい	

・	3/20 放送の全日本小中学生ロボット選手権優勝者の中学生ゲスト、4/3 放

送の全国少年少女選抜レスリング選手権大会優勝者である小学生ゲスト

の話しは、こうした優秀な小中学生が舞鶴にいるということを市民に知っ

てもらう意味で大変良かった。	

・	スマートホンでネットから FM まいづるを聴けるアプリを作って配布して

欲しい。ホームページからボタンを押しても聴けるが、段階を踏む操作は

面倒である。アプリをインストールしてあるスマホということで FM まい

づるのステータスも上がるのではないか。	

	

	

以上で審議は終了した。	

	

	

この審議会の議事録は 2017 年 5 月 5 日から事務所で閲覧できるようにした。	

	この審議会の議事録は 2017 年 5 月 5 日からホームページで公開した。	

	


